



## 一人一人 一杯取り組んだ 陸上大会!

昨日秋晴れの下、福島市小学校陸上競技大会が、信夫が丘陸上競技場で行われました。

陸上大会は、本校では5・6年生全員が参加する学校行事です。一人一人が自分の役割を自覚し、目標を持って臨みました。大きな声で精一杯応援する姿、選手を思いやりながら係活動に取り組む姿、そして、一小の代表選手として緊張の中自分の力を出し切ろうとする姿、一人一人の頑張りはとても立派でした。陸上大会に向けた一連の継続した取組により、充実感と達成感を味わい一層成長した子どもたち。これまでの保護者の皆様の温かな応援・御支援に感謝いたします。



<暑さの中、声援を送る子どもたち>



<本番前の最後の練習>



<リレーの出番を待つ>



<決勝を前に召集所で出番を待つ 江口瞳さんと尾形桃佳さん>

←<決勝>  
ゴール目指して  
駆け抜ける!

### ○4年生 応急給水訓練実施

本校では、毎年、福島市水道局主催の応急給水訓練に参加しています。昨日、社会科で水道のしくみを学習する4年生が参加しました。



平和通りには、非常時に水を供給する設備「飲料水兼用耐震貯水槽」が埋設されています。そのしくみを理解するとともに、実際に給水バックに地下貯水槽の水をくみ上げ、万が一の災害時の対応について学びました。

